

Algo sobre mi padre

Si, vamos a salir aclarante', era la frase que más utilizaba mi padre. Era un hombre con un gran sentido de servicio. Nos dejó a sus cuatro hijos un pasaporte de honradez, de respeto al Estado y de servicio a la Patria. Desde chico comparti su vida diplomática, y recuerdo con emoción cuando vivimos en Bolivia. Para un 16 de septiembre lo ayudé a izar la bandera, y en las afueras de la embajada había gran cantidad de chicos, y mi padre, con voz gasta da de fumador, comenzó a entonar la Canción Nacional. Ahora me emociono



Alejandro Hales, ex ministro de Minería.

porque me doy cuenta del gran sentido de patriotismo que me inculcó. Aunque no había diferencias entre sus hijos, nosotros dos compartímos la vocación de servicio. Por eso, me siento cumpliendo el mandato de mi padre. A él lo entusiasmaba mucho mi carrera política. Incluso, durante la campan

ña de 1997 le preguntó qué era lo que le gustaba y me dijo 'tu campaña'. Se fotografó conmigo y grabó un aviso para radio, en la que llamaba a votar por 'su hijo'. La misma pasión que ponía en cada actividad política, se veía trascendida en su admiración deportiva: la 'U', equipo que alentaba desde la tri-

buna e incluso se metía al camarín. Era un hombre católico, que cuando estuvo preso, en 1966, no dudó en hacerle una manda a la Virgen del Carmen. Le prometió que cuando yo estuviera en libertad se iría caminando hasta el Templo de Mapú. Cuando quedé libre, nos fuimos juntos, por Avenida Pajaritos, caminando. Ese momento jamás lo podré olvidar".



PATRICIO HALES

QUE PASA 14 DE ABRIL DE 2001 7

Nº 1566

Algo sobre mi padre [artículo] Patricio Hales

Libros y documentos

AUTORÍA

Hales, Patricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Algo sobre mi padre [artículo] Patricio Hales. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile